

WBNachrichten-Video aus dem Deutschen Bundestag

"Unser Kompass": Johannes Schraps zum Stabilitäts- und Wachstumspakt

{youtube}

Kh66kEi5mUA

{/youtube}

Dienstag 4. Oktober 2022 - Berlin (wbn). Die CDU/CSU-Fraktion ist am vergangenen Freitag, dem

Dies sollte nunmehr aus Sicht der Unionsabgeordneten nicht mehr gegeben sein.

Fortsetzung von Seite 1

Die Unionsabgeordneten hatten sich in ihrer gescheiterten Vorlage vom Freitag dafür ausgesprochen, die in den europäischen Verträgen festgelegten Maßstäbe einer Schuldenstandsquote von 60 Prozent des Bruttoinlandsprodukts (BIP) und eines öffentlichen Defizits von drei Prozent des BIP für alle EU-Mitgliedstaaten verbindlich beizubehalten. Außerdem sprachen sie sich für eine strikte Begrenzung der Flexibilitätsklauseln des SWP, eine schrittweise Rückführung zu hoher Schuldenstände sowie eine deutliche Begrenzung von Ermessensspielräumen beim Defizitverfahren aus. Hintergrund ist die für diese Woche erwartete Vorstellung neuer Haushalts- und Schuldenregeln durch die Europäische Kommission, der eine dreijährige Debatte vorausgegangen ist.